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ABSTRAK 

 

RIVALDI FIRDAUS. NIM: 2008204071. Pengaruh Kemdahan Layanan dan 

Kepuasan Konsumen Terhadap Keputusan Pembelian Pada E-commerce 

Shopee Dikalangan Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN 

Syekh Nurjati Cirebon, 2024. 

Dukungan teknologi informasi yang ada pada sekarang ini banyak 

membantu konsumen dalam melakukan keputusan pembelian secara online yang 

sekarang kita kenal dengan sebutan e-commerce. Indonesia merupakan negara 

dengan tigkat adopsi e-commerce tertinggi di dunia, sebanyak 90% dari pengguna 

internet berusia 16-64 tahun di Indonesia pernah melakukan pembelian produk 

dan jasa secara online. Shopee menjadi e-commerce yang populer di Indonesia, 

agar dapat terus bersaing dalam industri e-commerce diperlukan upaya agar dapat 

meningkatan keputusan pembelian. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 

pengaruh kemudahan layanan dan kepuasan konsumen terhadap keputusan 

pembelian pada e-commerce Shopee. 

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan teknik analisis 

regresi linear berganda menggunakan SPSS 26. Data yang digunakan yaitu data 

yang diperoleh melalui kuisioner yang diisi oleh mahasiswa Fakultas Ekonomi 

dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Syekh Nurjati Cirebon. Pada data 

ini menggunakan teknik non probability sampling. Metode Non Probability 

Sampling yang digunakan adalah Sampling Purposive. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kemudahan layanan berpengaruh 

signifikan terhadap keputusan pembelian pada e-commerce Shopee dibuktikan 

dengan nilai signifikansi sebesar 0,019 < 0,05 dan nilai thitung sebesar 2,391 > 

1,66071 (ttabel). Keputusan pembelian berpengaruh signifikan terhadap keputusan 

pembelian pada e-commerce Shopee dibuktikan dengan nilai signifikansi sebesar 

0,005 < 0,5 dan nilai thitung sebesar 2,864 > 1,66071 (ttabel). Berdasarkan hasil uji F 

(simultan) kemudahan layanan dan kepuasan konsumen secara bersama-sama 

berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian pada e-commerce Shopee 

dibuktikan dengan nilai signifikansi sebesar 0,00 < 0,05 dan nilai Fhitung sebesar 

70,264 > 2,70 (Ftabel) 

Kata Kunci: Kemudahan Layanan, Kepuasan Kosumen, Keputusan Pembelian 
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ABSTRACT 

 

RIVALDI FIRDAUS. NIM: 2008204071. The Influence of Ease of Service and 

Consumer Satisfaction on Purchasing Decisions on Shopee E-commerce 

Among Students of the Faculty of Islamic Economics and Business IAIN Syekh 

Nurjati Cirebon, 2024. 

The support of information technology that currently exists helps 

consumers make online purchasing decisions, which we now know as e- 

commerce. Indonesia is a country with high levels of adoption e-commerce the 

highest in the world, as many as 90% of internet users aged 16-64 years in 

Indonesia have purchased products and services online. Shopee becomes e- 

commerce which is popular in Indonesia, in order to continue to compete in the 

industry e-commerce Efforts are needed to improve purchasing decisions. This 

research aims to determine the effect of ease of service and consumer satisfaction 

on purchasing decisions e-commerce Shopee. 

This research uses quantitative methods with multiple linear regression 

analysis techniques using SPSS 26. The data used is data obtained through 

questionnaires filled out by students of the Faculty of Islamic Economics and 

Business, Syekh Nurjati State Islamic Institute, Cirebon. This data uses techniques 

non probability sampling. Method Non Probability Sampling which is used is 

Sampling Purposive. 

The research results show that ease of service has a significant effect on 

purchasing decisions ate-commerce Shopee is proven by a significance value of 

0.019 <0.05 and a t valuecount amounting to 2.391 > 1.66071 (ttable). The purchase 

decision has a significant influence on the purchase decision one-commerce 

Shopee is proven by a significance value of 0.005 < 0.5 and a t valuecount 

amounting to 2.864 > 1.66071 (ttable). Based on the results of the F test 

(simultaneous), ease of service and consumer satisfaction together have a 

significant effect on purchasing decisionse-commerce Shopee is proven by a 

significance value of 0.00 < 0.05 and an F valuecount amounting to 70.264 > 2.70 

(Ftable) 

Keywords: Ease of Service, Customer Satisfaction, Purchasing Decisions 
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 الملخص

 

 في   الشراء  قرارات  على  المستهلك  ورضا  الخدمة  سهولة  تأثير.  2008204071  :نيم   .فردوس  ريفالدي 

 Nurjati  Syekh  IAIN واألعمال  اإلسالمي  االقتصاد  كلية   طالب  بين  للمتسوقين   اإللكترونية  التجارة 

2024.  ،Cirebon 

  التجارة   باسم  اآلن  نعرفه   ما  وهواإلنترنت،  عبر  الشراء  قرارات  اتخاذ  على   المستهلكين يساعد احالي    الموجود   المعلومات   تكنولوجيا   دعم  إن

من مستخدمي   90%وهي األعلى في العالم، حيث قام ما يصل إلى  اإللكترونية  التجارة  التبني  من  عالية  مستويات  ذو  بلد  إندونيسيا .  اإللكترونية

بين   أعمارهم  تتراوح  الذين  فيً    عا  64و  16اإلنترنت  وخدمات   ما  منتجات  بشراء  التجارة    Shopeeيصبح    .اإلنترنت   عبر  إندونيسيا 

  بذل  إلى  حاجة  هناك  التجارة اإللكترونية  الصناعة   هذه  في  المنافسة   في  االستمرار  أجل  إندونيسيا، من   في  كبيرة  التي تحظى بشعبية   اإللكترونية

 ورضا  الخدمة  سهولة  أثر  تحديد إلى  البحث  هذا  يهدف .الشراء   قرارات  لتحسين الجهود

 .شوبي  اإللكترونية  التجارة  الشراء  قرارات  على  المستهلك 

المستخدمة هي البيانات التي تم  البيانات    SPSS  .26  المتعددة باستخدام   الخطي  االنحدار   كمية مع تقنيات تحليل  أساليب   البحث   يستخدم هذا

  .سيريبون   الحكومي،  اإلسالمي  نورجاتي  سيخ   معهد   اإلسالمية،  واألعمالالحصول عليها من خالل االستبيانات التي مألها طالب كلية االقتصاد 

 أخذ  التقنيات  البيانات  هذه تستخدم 

 االحتمالية   غير  العينات  االحتمالية   غير  العينات  أخذ   طريقة . .هادفة  العينات  أخذ  هو   يستخدم   الذي 

اإللكترونيةفي  الشراء  قرارات   على  كبير  لها تأثير  الخدمة   أن سهولة   البحث   أظهرت نتائج   تبلغ  بقيمة أهميةShopeeإثبات    تم   التجارة 

تم  التجارة اإللكترونيةتأثير كبير على قرار الشراءله   قرار الشراء.(  طاولةر  <  1.66071  2.391)تصل إلى   عدد  tوقيمة   0.05>  0.019

  فإن   ، (المتزامن   F  )اختبار   نتائج   على   ءً     بنا .(  طاولةر   <  1.66071  2.864)  إلى تصل  عدد   tوقيمة   0.5>  0.005بقيمة داللة    Shopeeإثبات  

 المستهلك  ورضا   الخدمة   سهولة 

 0.05>  0.00  داللة   بقيمة   Shopee  إثبات   تم   اإللكترونية  التجارة الشراء  قرارات   على  كبير   تأثير  لهما  ا مع  

  (طاولةف < 2.70 70.264) تبلغ  عدد  Fوقيمة

 الشراء   قرارات   العمالء،  رضا   ،الخدمة  سهولة:  الدالة  الكلمات
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